



Association solidarité et tolérance : projet d'initiative locale atelier 1

publié le 04/02/2024

Du 8 au 18 janvier 2024 s'est tenu au lycée le premier atelier artistique proposé par l'association solidarité et tolérance dans le cadre d'un financement DRAC obtenu suite à un projet d'initiative locale. Ce premier atelier a consisté à réaliser une mini série de 5 courts métrages autour de la solidarité et la tolérance. Ce sont des élèves de 1ère STSS accompagnés par Mmes Legiard (lettres CAV), Paitre (Santé sociale) et Bucher (Biotechnologie) qui ont écrit les scénarii et participé en tant qu'acteurs et actrices aux films. Ils ont été encadrés par un scénariste : Jérôme Piot <https://www.agence-synopsis.com/les...> qui les a formés à l'écriture de scénario pendant 3 jours. Ils ont ensuite été accompagnés par Daniella Saba, réalisatrice pour le tournage des films. Des élèves de 1ère CAV (cinéma audiovisuel) ont mené les tournages et les élèves de 1ère STSS ont joué dans les films. Au final, une expérience enrichissante pour tous les élèves qui ont mené les projets au bout enchaînant les tournages sur 2 jours et demi en ayant organisé la réservation des lieux, la création des décors, costumes et accessoires. Les films vont être montés afin d'être diffusés lors de la semaine des talents au lycée. Une première réussite pour ces ateliers. Actuellement un deuxième atelier se déroule aux écoles du Chat Perché (Trois Moutiers) et Théophraste Renaudot (Loudun) autour de l'animation encadrés par Amandine Alamichel <https://amandinechamaille.com>. Deux prochains ateliers sont prévus au lycée autour du podcast sonore et au collège Joachim Du Bellay autour du son.





Document joint

 cv_daniella_saba (PDF de 6.9 Mo)